

## INTRODUCTION

« Je ne vous prie point de les ôter du monde, mais de les préserver du mal. »

(*S. Jean, xvi, 15.*)

### I

Le texte de l'Évangile qu'on lit en tête de cette histoire est la devise des Filles du Cœur de Marie, choisie par la sainte Église elle-même. Il suffit d'y réfléchir pour comprendre qu'il exprime tout ce qu'embrasse cette Société, c'est-à-dire la vie active jointe à la vie contemplative. L'Église, en s'adressant à Dieu pour les Filles de Marie, ne demande pas qu'Il les sépare du monde ; au contraire, Il veut qu'elles y restent, afin d'édifier le prochain par leur dévouement, par leurs œuvres de charité spirituelles et temporelles. La sainte Église demande en même temps de les préserver du mal en répandant sur leurs âmes la surabondance de ses grâces qui se